



Newsletter 2020-2021
N°09
21 au 26 juin 2021



BRIGNOLES BASKET BALL
BBB

ÇA S'EST PASSE CETTE SEMAINE

Une finale, ça ne se joue pas, ça se gagne !!!

Voilà une phrase que nos 3 équipes engagées ont su appliquer à la lettre...



3 finales



3 victoires



LE RESUME DE LA JOURNEE

C'est par un beau samedi ensoleillé que nos 3 équipes se sont rendues à Draguignan pour les U17M et les U18F et à La Seyne pour les U15F.

Notre cher président et notre cher Premier ministre ayant choisi le silence ces derniers jours, les rencontres ont pu avoir lieu...

Nous avons investi les différents lieux, en témoigne la banderole déployée à Draguignan par nos supporters...



On est chez nous !!!!

Quel plaisir de voir, dans un premier temps, nos U18F dominer une équipe de La Garde qu'elles ont déjà battu à 2 reprises cette année (1 fois en championnat et 1 fois pendant cette coupe du var, à 5 contre 10).

Fidèles à leurs habitudes, les filles n'ont pas su tuer le match même si elles ont mené d'une dizaine de points tout au long du match. En témoigne l'écart final de 5 points qui sépare les deux équipes.

Quelle bonne surprise de suivre à distance le match des U15F qui se sont détaché dès le début du match 19-9 à la fin du 1^{er} ¼ temps, puis 30-16 à la pause. Plusieurs SMS plus tard, les filles étaient toujours devant pour l'emporter finalement 70-48.

Quel pied, 2 matchs, 2 victoires !!!

La pression était maintenant sur les U17M... Ils ne pouvaient pas passer à côté !!!

Et quel superbe match... que ça fait plaisir de voir les garçons se battre sur tous les ballons, pas un n'est passé à côté de son match... Solidarité, entraide, tout y était...

Et au final, malgré un bref passage en tête de Solliès dans le dernier ¼ temps, les garçons ont su aller chercher cette victoire qui leur tendait les bras...

Par un œil de simple supporter !!!



Coupe du Var U18F à Draguignan :

BBB – LA GARDE : Victoire 51 à 46

Karine Tranchant : « Ca y est, elles l'ont fait, elles ont ramené la coupe à la maison... Après toutes leurs années à batailler sur le terrain, ce groupe mérite amplement le titre de la coupe du Var. Elles ont commencé en u13 avec Jérôme, puis en u15 en région avec David et en u18 cette saison en D1. Un très beau parcours, félicitations aux joueuses : Marie, Enola, Maëlys, Anaïs, Coline, Léna, Layna et Gaëlle».





Coupe du Var U15F à La Seyne :

BBB – Grimaud Sainte-Maxime : Victoire 70 à 48

Kévin Fabre : « Cette victoire était évidente quand on voit comment les filles ont travaillé toute la saison et quand on voit la détermination et la concentration qu'elles ont eu ! Elles ont appliqué toutes mes consignes et ont réussi à défendre parfaitement sur les deux fortes joueuses adverses ! En attaque quand on ne perd pas les ballons et qu'on met les paniers faciles de suite, notre jeu collectif est mis en évidence et on les a atomisé !!! Une saison pas géniale mais des filles géniales, des parents incroyables et une finale gagnée haut la main !!! ».



Les parents des U15F ont bien mérité, eux aussi, leur coupe !!!!

L'histoire ne dit pas ce qu'il y avait dedans...



Coupe du Var U17M à Draguignan :

BBB – Solliès : Victoire 60 à 54

David Tranchant : « Félicitations au groupe d'avoir su garder la tête froide jusqu'au bout de cette rencontre très serrée, où nous avons dû batailler pour aller chercher la victoire. 60 à 54... Bravo à tous, même aux absents du jour, car notre groupe est composé de 12 joueurs et par moments, ce n'est pas évident (on n'en met que 10 sur la feuille). Mais l'important c'est le collectif et tout le monde a pu participer, soit à cette qualification en finale, ou à cette finale ...

Et pour finir : Merci pour cette saison (même si elle fut courte) et surtout, depuis samedi, je ne suis PLUS Poulidor grâce à vous ... YES, ON A GAGNE 🏆🎉🏆🏆

Merci aux parents de nous avoir accompagné, aux supporters et aux joueurs.

Fêtez bien ce titre 🏆, bonnes vacances 🌴 et rendez-vous la saison prochaine de nouveau sur les terrains ».



ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Vendredi soir s'est tenue l'assemblée Générale du club.

Le nombre de votants étant de 24 personnes (sur 67 possibles), le quorum est atteint...

Mr Brémond, maire de Brignoles, son adjoint délégué aux sports, Mr Nedjar ainsi que Mr Collette, président du Comité du var de Basket, nous ont fait l'immense plaisir de participer à cette assemblée.



Laurent Lallouette a entamé l'assemblée générale par un discours remerciant ainsi nos invités et terminant par un poignant hommage à Papy, éternel président du club.

Pascal Fabre à ensuite présenté le rapport moral du club sous la forme d'un résumé de la saison écoulée. **Rapport moral validé à l'unanimité.**

David Frau a enchaîné avec le rapport financier, en présentant un résultat positif de 10 414€. Si 2 314€ seront conservés pour les premières dépenses de la prochaine saison, les 8 100€ restant, correspondants à la subvention de la mairie, seront reversées au licenciés, reconduisant leur licence l'année prochaine (et s'étant complètement acquittés de leur licence de cette année). **Rapport financier validé à l'unanimité.**

Karine Tranchant a présenté le rapport sportif en louant les 3 équipes finalistes du week-end, sans oublier toutes les autres catégories.

Sont venues ensuite l'allocution des personnalités. M. Bremond, rejoint par M. Nedjar, a félicité le club pour sa première année d'existence et à loué le nouvel outil de travail qui sera en partie notre à la rentrée, la nouvelle salle du Vabre... Il nous a également parlé d'un autre gymnase, au collège Paul Cézanne qui devrait voir le jour avant la fin de son mandat. (Affaire à suivre...).

M. Collette, quand à lui, s'est dit surpris de voir tant de monde à l'assemblée générale (nous étions une centaine). Il a également loué le club pour son engagement des bénévoles et a rappelé l'importance de ces derniers, notamment en termes d'arbitres et d'OTM.

Sylvie Fouchard a ensuite remis les récompenses aux U7, U9 et U11 présents. Marie, Gaëlle, Anaïs, Pierre et Thomas ont également reçu une récompense. Puis Pierre Métroz pour le site internet, David Tranchant pour l'animation des réseaux sociaux et Pascal Fabre pour la création du club ont également été récompensés.

Personne dans les tribunes n'ayant de questions à poser, Laurent a invité tout le monde à venir boire le pot de l'amitié préparé par Bernard et Véro.





Retrouvez toutes nos photos sur le site [Brignoles basket ball](#)

Fin des entraînements ce mercredi soir...

Bonnes vacances

NOS PARTENAIRES MAILLOTS :



NOS PARTENAIRES CLUB :



**SUIVEZ TOUTE L'ACTUALITÉ DE NOS SPONSORS
SUR NOS RÉSEAUX SOCIAUX
(SITE, FACEBOOK, TWITTER, INSTA, ...)**

LE CLUB EN QUELQUES CHIFFRES

- L'histoire retiendra que le club a démarré par une défaite à l'occasion du match des Séniors filles face à Draguignan 36 à 55.
- Le **premier point du club**, en compétition officielle, a été marqué par Marie Fabre sur lancer franc, à l'occasion du match contre Draguignan, en PRF, au bout de 4 minutes et 14 secondes !!!
- Le **premier panier à 2 points du club**, en compétition officielle, a été marqué par Erica Ginesy, à l'occasion du match contre Draguignan, en PRF, au bout de 5 minutes et 49 secondes !!!
- Le **premier panier à 3 points du club**, en compétition officielle, a été marqué par Kévin Fabre, à l'occasion du match contre Saint Maximin, en PRM.
- Julie Finck est la **première joueuse à avoir commis une faute...**
- Leïla David est la **première joueuse à sortir pour 5 fautes...**
- Raphaël Diet est le **plus jeune licencié du club**, il vient de fêter ses 4 ans le 22 juin.
- Bernard Huan est le **licencié le plus âgé**, heureusement il ne court plus...
- Sylvie Fouchard est la **première licenciée du club**,
- Louis-Marie Reze (U9) est le **centième licencié du club**,
- La **première victoire du club** revient à l'équipe U18F qui a battu l'équipe des Arcs, sur le score de 49 - 22
- **Les premiers titres du club sont les coupe du Var, décrochées toutes trois, le même jour, par les catégories U15F, U17M et U18F**

A suivre...

